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Betreff:      Sanierung des Waldstadions Homburg 
 
 
In der Homburger Öffentlichkeit ist allgemein bekannt:  
 
in den Jahren zuvor sind schon zweckgebunden Zuschüsse aus dem 
Innenministerium des Saarlandes geflossen und zwar 3,75 Millionen von 
Innenminister Bouillon, 2 Millionen von Innenminister Jost.  
 
Was ist mit diesen Geldern geschehen? 
Wann und wie wurden diese Gelder eventuell schon verbaut? 
Wieviel davon stehen  noch im aktuellen Haushalt? 
 
Es wäre schon interessant darüber etwas zu erfahren. 
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